

Diosdado Cabello souligne l'aide médicale cubaine à la lutte contre la pandémie dans le monde



La Havane, 16 juin, (RHC).- Diosdado Cabello, président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, a mis en relief ce lundi la contribution de Cuba à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans le monde.

Dans une interview accordée au programme « Entre Valores » de la chaîne de télévision TVES, Diosdado Cabello a signalé que la crise sanitaire globale a démontré que les valeurs solidaires sont encouragées par le socialisme et non par le capitalisme.

Il a mis en contraste l'envoi de troupes militaires étasuniennes dans des pays touchés par des désastres naturels ou par des épidémies et l'envoi par Cuba des brigades médicales. Il a cité en exemple le séisme qui a secoué Haïti en 2010 et la crise d'ébola en Afrique occidentale en 2014.

A ce sujet, Diosdado Cabello a mis en relief le legs de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui veut l'exercice de la solidarité sous le principe de partager ce qu'on a malgré ses propres difficultés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225826-diosdado-cabello-souligne-laide-medicale-cubaine-a-la-lutte-contre-la-pandemie-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba